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UNIÃO DAS FREGUESIAS DE CARCAVELOS E PAREDE 

 

REUNIÃO PÚBLICA DO EXECUTIVO 

 

ATA DE MAIO DE 02.05.2023 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos 2 dias do mês de maio de 2023, nas instalações do Clube Nacional de Ginástica, Rua Machado dos 

Santos, 112 na Parede, pelas dezanove horas, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia da União das 

Freguesias de Carcavelos e Parede, em sessão Pública ordinária, com a presença do Presidente Nuno 

Alves, e dos vogais: António Ortiz, Elsa Saraiva, José Manuel Magalhães e Carolina Melo. -----------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Inscreveram-se para participar na reunião os seguintes munícipes--------------------------------------------- 

• Manuel Louro 

• Vitor Tomé  

• Cristina Esperança 

• Mário Almeida 

__________________________________________________________________________________ 

Foi dada a palavra ao munícipe Manuel Louro que perguntou qual o ponto de situação relativamente 

à questão do excesso de galináceos no jardim da Quinta da Alagoa e também no jardim do Orçamento 

participativo da Rua Aníbal Firmino da Silva, deveria ser colocada uma placa no jardim a proibir a 

alimentação das galinhas e pintainhos, perguntou o que é que a Junta vai fazer, o senhor Manuel Louro 

foi o proponente do projeto do orçamento participativo da CMC que permitiu a reabilitação do jardim 

da Rua Aníbal Firmino da Silva, que se encontrava totalmente abandonado, entregou um desdobrável 

do projeto apresentado à CMC. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves disse que a Junta de Freguesia tem sido a única entidade que tem feito 

alguma coisa para retirar os animais do jardim e da rua Aníbal Firmino da Silva, os animais que são 

apanhados são levados para o Mosteiro de Santa Maria do Mar em Sassoeiros, jã foram apanhados 

mais de 100 animais e a Junta vai continuar a apanhar mais animais e leva-los para o Mosteiro de Santa 

Maria do Mar, até que a Cascais Ambiente diga que já é possível levar mais animais para o mosteiro. 

Pediu a palavra um senhor que disse que há vários vizinhos que são a favor das galinhas e que os 

animais devem ser respeitados. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves referiu que quando forem criadas condições no jardim os animais poderão 

voltar novamente para o jardim. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Pediu a palavra uma senhora que disse que também é a favor das galinhas e disse que as pessoas que 

apanham os animais não tem cuidado nenhum, separam as ninhadas, os animais devem ser apanhados 

seletivamente, precisamente para não separar as ninhadas, não concorda com a forma em como as 

galinhas são apanhadas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Presidente Nuno Alves referiu mais uma vez que a Junta não é contra as galinhas e referiu que no 

Parque Morais da Parede também existe o problema das pessoas darem comida aos animais, neste 

caso aos patinhos. É necessário aumentar a esterilização dos animais para que não se reproduzem 

tanto. Depois de várias intervenções sobre o assunto em que há pessoas a favor e contra sobre os 

animais foi dado por encerrado o assunto, passando a palavra a outro munícipe. --------------------------- 

Foi dada a palavra ao munícipe Vitor Tomé que falou da insegurança na praia de Carcavelos, tendo 

referido um episodio passado na praia de Carcavelos, referiu-se que tinha havido um assalto na praia 

de Carcavelos, é da opinião que deveria haver um posto movel da PSP na praia de Carcavelos, seria 

uma forma de prevenção. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves, referiu que há falta de policias em Cascais, mas também no resto do pais, a 

PSP só tem o dispositivo preparado quando começa a época balnear. A Junta está disponível para pagar 

gratificados, mas não é possível. Sempre que exista algum problema as pessoas devem fazer queixa à 

Polícia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves informou o senhor Vitor Tomé que vão ser colocados os bancos no jardim ao 

fundo da Rua de Leiria, como solicitado anteriormente. ------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra â munícipe Cristina Esperança que falou da falta de drenagem da Rua Mario 

Henrique Leiria e que houve um alagamento das garagens nas últimas chuvadas. Existe uma arvore 

que está a danificar o alcatrão da Rua Mario Henrique Leiria, não existe cantoneiro na rua e a varredura 

não tem sido feita pela Cascais Ambiente, as arvores estão muito altas. ---------------------------------------- 

O Presidente Nuno Alves disse que está previsto o lançamento de um concurso para a substituição do 

coletor da Rua Mario Henrique Leiria. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi dada a palavra ao munícipe Mario Almeida que apresentou um documento com os seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Assuntos relacionados com a Quinta da Alagoa: ……………………………………………………………………………….. 

1. Requalificação do lote G-65 (constante no dossier entregue pessoalmente a 27/03/2023). 

2. Requalificação do Lote F-60 (constante no dossier entregue pessoalmente a 27/03/2023). 

3. Requalificação dos Lotes B28, B29 e B30 (constante no dossier entregue pessoalmente a 

27/03/2023). 

4. Chalet Wanda (constante no dossier entregue pessoalmente a 27/03/2023). 
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5. Data para implementar a construção da drenagem das aguas pluviais – agosto/23? 

6. Em conjunto com o ponto de cima, construção dos negativos para os cabos de comunicações 

7. Recolha dos galináceos (construção da “Domus” e colocação de avisos bem visíveis). 

8. Iluminação e limpeza do jardim do Orçamento Participativo. 

9. Arranjo do local para os cortes de jardim. 

10. Colocação de 2 (dois) sinais de proibição na Rua Dona Maria da Conceição Botelho, acidente 

frontal a 06/04. 

11. Limitação de velocidade e circulação de viaturas apenas a residentes em parte da Rua 

Henrique António da Mota. 

12. Retificação do passeio da Rua Henrique António da Mota para pessoas com mobilidade 

reduzida – Está a decorrer 

13. Reposição da tampa na ilha ecológica da Rua Aníbal Firmino da Silva – SMS a Manuel Machado 

a 02/05, para tratamento no concurso de 2023. 

14. Uniformização da abertura dos portões do jardim para os alunos da Secundária poderem 

atravessar. 

15. Arranjo do caminho da entrada do jardim pela Rua Henrique António da Mota. 

Assuntos relacionados com a Escola EB1 de Carcavelos: 

1. Colocação do novo toldo no campo de jogos – a decorrer 

2. Ida da equipa do Nuno Luz para a instalação da nova “casinha” e deslocalizar a atual para traz 

da horta, para ficar como zona de arrumos – a decorrer. 

3. Entrega de 28 troncos para o anfiteatro + 40 para o caminho.   

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Nada mais havendo a tratar ou a decidir, a reunião terminou pelas 20:40 horas: ----------------------------- 

 

Presidente:  

 

Tesoureiro:  

 

Secretário: 

 

Vogal:  

 

Vogal:  


